

Dernière ligne droite pour la convention d'affaires internationale

15 et 16 juin, Technoparc du Circuit des 24 heures - Le Mans (France)

Depuis 2008, la convention d'affaires internationale, désormais bien ancrée dans le paysage industriel ligérien, constitue une manière directe de faire du business au travers de rendez-vous d'affaires personnalisés, taillés sur mesure, faisant le lien entre les besoins spécifiques des donneurs d'ordres ciblés et les savoir-faire adaptés des fournisseurs de l'industrie manufacturière (auto, aéronautique, ferroviaire, médical et de l'industrie en général) et des prestataires de service. Elle repose sur un concept unique qui associe harmonieusement business, sport mécanique et gastronomie, réunissant près de 80 entités chaque année pendant la semaine des 24 heures auto, le mercredi et le jeudi des essais.

Parmi les inscrits de cette 9^e édition : GTT Volvo, Cadware, DBM Technologies, Innocast, Sovitec, STS International Consultant, Castaldi Partners, PSA Motorsport, Sarthe Développement, Le Mans Développement, Toyota Motorsport GmbH, Le journal de la Production, Rebellion Racing, Prospeed Compétition, Cradle, Altair, Tramétal, AF Corse, ...

International Business Days Le Mans 2016 est partenaire de #LE MANS TECH (www.lemans.tech), un projet fédérateur autour des nouvelles mobilités. Parmi la centaine d'événements organisée chaque année, la convention d'affaires International Business Days Le Mans est un des 4 événements professionnels spécialisés du territoire inscrit dans le dossier de candidature. La candidature de Le Mans Tech au label French Tech est portée par la Communauté Urbaine du Mans avec le soutien de ST MicroElectronics.

Certains acteurs locaux ne veulent manquer cette convention qui leur offre une tribune : c'est le cas de **Yves Courage**, qui met à disposition, pour exposition, une de ses voitures qui s'est illustrée sur le circuit de la Sarthe, et de **Class Tractor**, fabricant allemand de matériel agricole basé au Mans depuis 2003, qui témoignera de son implantation locale réussie ainsi que les investissements prévus. Un partage d'expérience à forte valeur ajouté qui peut susciter d'autres vocations à devenir des industriels manceaux...

Enfin, à noter également la participation du **CETIM**, partenaire pour la première fois cette année, qui présentera sa vision de l'Industrie du Futur lors d'une conférence le mercredi matin.